
 

 
 
 

 

 

Câmara aprova projeto que destina 75% dos royalties do 

petróleo para educação e 25% para saúde 

A Câmara dos Deputados aprovou o projeto de lei 5.500/2013 que destina 75% dos royalties 

do petróleo para a educação e os 25% restantes para a área da saúde na madrugada desta 

quarta-feira (26). 

O projeto foi aprovado por consenso, após negociação entre as lideranças. Originalmente, o PL 

destinava 100% dos royalties para educação. 

Ficou também com a educação 50% do Fundo Social -- em vez de 50% dos rendimentos do 

montante desse fundo. E o critério para começar o repasse dos recursos é "declaração de 

comercialidade" em vez de ser a assinatura dos contratos. O setor da educação receberá  esses 

recursos até que sejam atingidos os 10% do PIB, meta do PNE (Plano Nacional de Educação) 

que tramita no Senado. 

Deputados arquivam PEC 37 e aprovam nova 

distribuição do FPE; royalties vão para o Senado 

Os deputados federais derrubaram na noite desta terça-feira (25), em decisão quase unânime, 

o Projeto de Emenda Constitucional número 37/2011, conhecido como PEC 37, de autoria do 

deputado federal e delegado Lourival Mendes (PT do B-MA). A matéria era uma das propostas 

polêmicas em tramitação no Congresso Nacional que estavam na mira de protestos na onda de 

manifestações pelo Brasil. Ao todo, foram 430 votos pela derrubada da PEC, nove favoráveis à 

proposta e duas abstenções. Com a derrubada, o texto da proposta será arquivado. 

Câmara aprova novas regras para distribuição dos 

recursos do Fundo de Participação dos Estados 

O plenário da Câmara dos Deputados aprovou, na madrugada desta quarta-feira (26), por 344 

votos a 13,  o projeto de lei complementar 288/13, do Senado, que estabelece novas regras 

para a distribuição dos recursos do FPE (Fundo de Participação dos Estados) a partir de 2016. O 

fundo é formado por 21,5% da arrecadação do Imposto de Renda e do IPI (Imposto sobre 

Produtos Industrializados), tributos federais, e transfere cerca de R$ 62 bilhões anuais. 
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Como emendas foram aprovadas e o texto foi modificado, o projeto deve voltar ao Senado, 

que irá revisar o texto antes de enviá-lo à sanção presidencial. 

Pelos critérios atuais, Norte, Nordeste e Centro-Oeste ficam com 85% do dinheiro. Os outros 

15% são repassados às demais regiões. O STF declarou, em 2010, que as atuais regras de 

repartição dos recursos são inconstitucionais e determinou que o Congresso elaborasse uma 

nova fórmula que entraria em vigor no início deste ano, o que ainda não ocorreu. A Câmara 

tinha até esta quinta-feira (27) para votar o projeto, caso contrário, o próximo repasse, 

previsto para 10 de julho, poderia não ocorrer. 

Governo vai ao TSE para definir formato de consulta 

sobre reforma política 

Após recuar da convocação de constituinte específica para a reforma política, Dilma orientou 

sua equipe a destacar que o importante é que a "voz das ruas" será ouvida por meio de 

plebiscito. 

A mudança na proposta da presidente veio depois de encontro com o vice, Michel Temer 

(PMDB-SP), e foi anunciada à noite pelo ministro Aloizio Mercadante (Educação), após 

encontro de Dilma com os presidentes do Senado, Renan Calheiros (PMDB-AL), e da Câmara, 

Henrique Eduardo Alves (PMDB-RN). 

"A convergência possível foi em relação ao plebiscito", afirmou Mercadante, citando a 

proposta apresentada à presidente por Michel Temer, com a qual os presidentes do Senado e 

da Câmara teriam fechado consenso. 

Segundo o ministro, a ideia de convocar constituinte específica gerou "polêmica 

constitucional" no meio jurídico. Temer disse a Dilma que a constituinte específica era 

"inviável juridicamente" e defendeu plebiscito no qual a população definiria os principais 

pontos de uma mudança no sistema partidário e eleitoral brasileiro. 

Demanda recua e setor de aviação caminha para pior 

ano desde 2003 

Depois de uma década de forte expansão, a demanda por viagens de avião no mercado 

doméstico deve encolher neste ano ou, nas previsões mais otimistas, ter um crescimento 

perto de zero. 



 

 
 
 

 

De janeiro a maio, o mercado encolheu 0,43%, refletindo o baixo crescimento da economia e o 

enxugamento da oferta de assentos por parte das líderes TAM e Gol. 

A valorização do dólar -que subiu 9% desde o início do ano- será uma outra barreira para a 

recuperação, com impacto tanto na demanda por viagens internacionais como no 

desempenho do mercado doméstico. 

"O câmbio tem impacto brutal na estrutura de custos das companhias, que compram aviões, 

peças e outros serviços em moeda estrangeira", diz o consultor Lucas Arruda, da Lunica 

consultoria. "Não tem como não repassar o aumento para as tarifas." 

Fundador do Megaupload participará das próximas 

eleições na Nova Zelândia 

Kim Dotcom, fundador do site Megaupload e que está na Nova Zelândia à espera do 

julgamento sobre sua extradição para os Estados Unidos, afirmou nesta quarta-feira que 

pretende participar das próximas eleições do país com o objetivo de defender a internet. 

 

"Vou participar. Vou ajudar o máximo possível nas próximas eleições (2014) para me assegurar 

que o governo vai levar mais a sério a internet", declarou Dotcom durante a realização do 

"café da manhã anual 'Mega'", acompanhado por especialistas e empresários da informática. 

Alta do dólar anula efeito da queda de ônibus e pedágio 

na inflação 

A alta do dólar e o efeito nocivo que ela exerce sobre os preços no Brasil deve engolir os 

benefícios produzidos pelas reduções de tarifas de transporte público e a suspensão de outros 

aumentos. 

Desde a semana passada, governantes anunciaram uma série de medidas que aliviam o custo 

de vida, resposta às manifestações populares em várias cidades do país. 

O pacote de bondades inclui a redução das passagens de transporte público em capitais como 

Rio, São Paulo, Curitiba, Goiânia, Recife, Fortaleza, Porto Alegre e provavelmente Belo 

Horizonte, congelamento do pedágio nas estradas paulistas e da energia elétrica no Paraná. 

 



 

 
 
 

 

Por R$ 2200, pré-venda do Xbox One começa nesta 

quarta (26) no Brasil 

A Microsoft anunciou que a pré-venda do Xbox One começa nesta quarta-feira (26) no Brasil. 

Os jogadores poderão reservar a edição especial de lançamento do console, que custará R$ 

2199. 

A edição de lançamento do Xbox One é uma versão especial do console, que inclui um controle 

exclusivo, código de resgate para desbloquear a conquista de Lançamento no Xbox Live e 

embalagem diferenciada. Essa edição está disponível em quantidade limitada nas revendas 

autorizadas pela Microsoft. 

O Xbox One vem com disco rígido de 500 GB, lê discos Blu-ray e é acompanhado pelo novo 

Kinect. 

A pré-venda do Xbox One pode ser efetuada nas revendas autorizadas pela Microsoft. 

 

Belo Horizonte, Brasília e São Paulo devem ter novos 

protestos nesta quarta 

Minas Gerais, Distrito Federal e São Paulo podem voltar a registrar grandes manifestações 

nesta quarta-feira (25). Isso porque a capital mineira sedia hoje jogo da semi-final da Copa das 

Confederações, entre Brasil e Uruguai, no estádio do Mineirão. Em Brasília, também está 

marcado para acontecer mais uma edição da Marcha do Vinagre, cuja expectativa é atrair 100 

mil pessoas. A capital paulista, por sua vez, terá um novo ato pela criação de uma CPI dos 

Transportes na cidade.  

O protesto que deve acontecer no entorno do estádio do Mineirão, no entanto, promete ser o 

mais tenso do País. É que o prefeito da Belo Horizonte, Márcio Lacerda (PSB-MG), afirmou que, 

caso os manifestantes tentem ultrapassar o limite da zona de exclusão acertado com a Fifa, a 

polícia deverá adotar uma postura "de tolêrancia zero". Além disso, a própria Polícia Militar de 

Minas Gerais dá “como certo” que haverá confronto violento.  



 

 
 
 

 

Próxima onda de cervejas artesanais importadas vem 

dos Estados Unidos 

Elas são conhecidas por serem mais encorpadas e não seguirem regras de pureza. Variadas 

tanto com relação a aromas quanto em número de rótulos, as cervejas artesanais americanas 

prometem chegar com mais força ao Brasil, considerado o terceiro país com maior consumo 

de cerveja no mundo, atrás apenas da China e dos Estados Unidos. 

É o que declara Eric Rosenberg, executivo da Brewers Association, que representa 99% do 

mercado americano de cervejarias independentes em termos de valor de vendas e 75% do 

segmento com relação a número de empresas. 

"Olhamos para o Brasil como um grande mercado, com bom histórico quando se fala em 

cerveja", declara Rosenberg. 

A associação fez uma pesquisa sobre o potencial do mercado em 2008 e, a partir dela, algumas 

marcas passaram a exportar para o País a partir 2010. Em dois anos, 12 marcas americanas já 

começaram a vender para o Brasil, e o número pode dobrar nos próximos anos. Hoje, existem 

ao menos dez marcas que estudam o mercado, que somam 30 rótulos. 

A importadora Tarantino planeja trazê-los para o País. Para a feira que reúne microcervejarias 

e importadoras, a Brasil Brau (que acontece em São Paulo até quinta-feira, dia 27), a 

importadora deu uma amostra do que pode chegar por aqui. São marcas como Alameda, 

Caldeira, Cisco Brewers, Chocbeer, Epic, Lagunitas, Lakefront, Oskar Blues, Stone e Odell.  

iPad Mini chega ao Brasil com preço a partir de R$ 1.299 

O iPad Mini, tablet da Apple com tela de 7,9 polegadas, começou a ser vendido nesta terça-

feira (25) no Brasil. O preço do produto, na versão apenas Wi-Fi em lojas de varejo, será de R$ 

1.299 para a versão mais básica do produto, com 16 GB de memória. A versão do iPad Mini 

com 32 GB de memória custa R$ 1.549 no site da FNAC e a de 64 GB é vendida por R$ 1.799. O 

tablet está disponível no varejo nas cores preto e branco.  

O produto também está disponível para venda em lojas de operadoras, onde é possível 

encontrar o modelo com conexão 3G. Na operadora Claro, o iPad Mini de 16 GB com 3G sai 

por R$ 1.350 com um plano de dados pré-pago. Já na TIM, o iPad Mini será vendido por R$ 

1.560 para clientes com plano pós-pago. A versão desbloqueada do iPad Mini, com 16 GB de 

memória e conexão Wi-Fi e 3G, sai por R$ 1.649. 

Nos Estados Unidos, o aparelho foi lançado há oito meses e é vendido por cerca de R$ 700 



 

 
 
 

 

 

Mercadante diz que consulta terá 'perguntas concretas' 

O ministro da Educação, Aloizio Mercadante, disse nesta terça-feira que o plebiscito sobre 

reforma política vai ter "perguntas concretas, específicas" sobre a natureza da reforma 

política, como "financiamento de campanha, representação política e outros temas 

correlatos". De acordo com Mercadante, o "povo tem consciência, sabe o que quer, sabe o 

que precisa reformar". 

Superávit primário do Governo Central soma R$ 6 bi em 

maio e bate recorde 

As contas do Governo Central (que reúnem Tesouro Nacional, Previdência e Banco Central) 

apresentaram em maio superávit primário de R$ 5,956 bilhões - recorde para o mês. Isso 

significa, por outro lado, queda de 18% em relação ao resultado de abril, que foi de R$ 7,26 

bilhões. 

O secretário do Tesouro Nacional, Arno Augustin, disse que os números são "significativos". 

Maio, diz ele, é tradicionalmente um mês de primários "amplos". 

"Demonstra uma tendência forte e positiva no ano e de tranquilidade para o cumprimento do 

primário", afirmou. 

Em maio do ano passado, o superávit primário foi de R$ 1,785 bilhão. O resultado ficou acima 

da mediana encontrada pelo AE Projeções (R$ 4 bilhões) e dentro do intervalo das estimativas, 

de déficit de R$ 1,5 bilhão e superávit de R$ 6,7 bilhões. 

Suprema Corte dos EUA derruba lei de voto igualitário 

A Suprema Corte dos Estados Unidos derrubou nesta terça-feira, 25, em votação apertada, 

uma seção da Lei de Direito ao Voto, de 1965, que impedia a discriminação e assegurava o 

voto igualitário aos cidadãos americanos. Argumentando que a regra não é mais 

constitucional, o tribunal anulou um dos pilares da legislação de direitos civis dos EUA. Agora, 

caberá ao Congresso estabelecer as novas regras eleitorais, com base na situação atual do 

país. 



 

 
 
 

 

O presidente dos Estados Unidos, Barack Obama, declarou-se "profundamente desapontado" 

com a decisão da máxima instância judicial do país. 

A Seção 4 da Lei de Direito ao Voto estabelecia as regras que deveriam ser usadas pelo 

Congresso para identificar as regiões do país que deveriam ser rigorosamente fiscalizadas 

durante o período eleitoral, especialmente nos Estados com histórico de discriminação contra 

a população negra. A partir de agora, na prática, Estados e cidades poderão mudar as próprias 

leis e procedimentos de votação e decidir onde serão alocadas as seções eleitorais, sem 

precisarem se submeter a aprovação prévia do governo federal. 

O Departamento de Justiça só poderá contestar mudanças no sistema de votação de um 

Estado ou cidade depois que todas as mudanças forem implantadas. A maioria dos Estados 

atingidos pela regra fica no Sul dos EUA, região com longo histórico de discriminação racial. 

Em vídeo, Feliciano defende projeto da 'cura gay' e diz 

ser 'bode expiatório' 

O presidente da Comissão de Direitos Humanos e Minorias da Câmara, deputado e pastor 

Marco Feliciano (PSC-SP), publicou um vídeo na internet para defender o projeto que ficou 

conhecido como cura gay, aprovado na semana passada pelo colegiado. 

Para Feliciano, a imprensa e o movimento LGBT distorcem a realidade para prejudicá-lo, 

movidos por um "preconceito religioso". "Na verdade não tem nada de cura gay. Isso é uma 

mentira forjada por boa parte da imprensa e por ativistas. Isso é uma desonestidade 

intelectual", afirmou. 

Feliciano faz questão de ressaltar na gravação que o projeto não é dele, mas sim do deputado 

João Campos (PSDB-GO), que também faz parte da bancada evangélica. Ele afirma ainda que 

homossexualidade não é doença, mas que o projeto devolve aos psicólogos a possibilidade de 

estudar temas relacionados ao assunto. 

"Não existe cura gay, porque homossexualidade não é doença", diz. E continua: "Mas não 

podemos tolher o direito de um profissional, como um psicólogo, de estudar um assunto que 

ainda não se colocou nele um ponto final, ainda é uma incógnita, ainda é um fenômeno. E é 

isso que esse projeto de decreto legislativo prevê". 

A proposta, que ainda precisa passar por duas comissões da Câmara antes de ser votada no 

plenário, suspende dois trechos de resolução do Conselho Federal de Psicologia (CFP), 

instituídas em 1999. O primeiro trecho anulado é o parágrafo único que diz que "os psicólogos 

não colaborarão com eventos e serviços que proponham tratamento e cura das 



 

 
 
 

 

homossexualidades". Ao se referir a essa parte, Feliciano diz que é o Conselho quem fala em 

cura gay, não o projeto.  

O outro artigo sustado determina que "os psicólogos não se pronunciarão, nem participarão 

de pronunciamentos públicos, nos meios de comunicação de massa, de modo a reforçar os 

preconceitos sociais existentes em relação aos homossexuais como portadores de qualquer 

desordem psíquica".  Sobre isso, o deputado diz que ninguém pode ser impedido de 

manifestar a sua opinião. 

Para a conselheira do CFP, Cynthia Ciarallo, a retirada do parágrafo da resolução que fala em 

"cura" indicaria que há uma intenção concreta de que os psicólogos possam colaborar com 

eventos que propõe o tratamento da homossexualidade, o que hoje é vetado. Sobre o outro 

trecho, Cynthia diz que o intuito é evitar declarações que reforcem estereótipos e 

preconceitos. 

Sensor instalado em qualquer capacete faz aviso de 

emergência automático em caso de acidente 

Um dispositivo ainda em fase de desenvolvimento pela empresa ICEdot pode tornar-se um 

produto de sucesso nos Estados Unidos. De acordo com a empresa que o criou, o sensor 

instalado em qualquer capacete, ao perceber um movimento brusco - algo comum em 

qualquer acidente -, faz uma comunicação de emergência às pessoas previamente 

selecionadas pelo cliente. 

O aviso é feito por meio da sincronização do dispositivo com um smartphone, que inicia uma 

contagem regressiva toda vez que detecta um possível acidente. Se essa contagem não for 

interrompida manualmente pelo usuário, o aviso de emergência é enviado com a localização 

do provável incidente por GPS. A empresa só não consegue responder a uma dúvida que pode 

colocar em risco o negócio: e se o smartphone sofrer avarias duante o acidente? 

O dispositivo, informam seus desenvolvedores, também funciona em capacetes usados por 

ciclistas, o que amplia a abrangência de mercado. Quem quiser mais informações sobre o 

produto, pode acessar o site da ICEdot. 

 

 



 

 
 
 

 

 

Satélites para internet rápida e barata são lançados ao 

espaço 

Os quatro primeiros satélites da rede O3b, que tem o objetivo de oferecer uma conexão de 

internet de alta velocidade e com bom preço para 3 bilhões de pessoas em 180 países do 

mundo, foram lançados esta terça-feira da Guiana Francesa a bordo de um foguete Soyuz. 

"A paciência sempre tem prêmio, os quatro primeiros satélites da constelação acabam de ser 

lançados por nosso lançador Soyuz", declarou o presidente da Arianespace, Stephane Israel, ao 

final de uma missão de 2h23m. 

Previsto inicialmente para segunda-feira, o lançamento foi adiado 24 horas devido aos ventos 

fortes que sopravam no Centro espacial da Guiana. Os quatro satélites foram lançados a bordo 

do lançador russo Soyuz às 16h27 de segunda-feira, hora de Brasília. O primeiro par de 

satélites se separou do foguete russo duas horas depois da decolagem e os outros dois, 22 

minutos depois. 

'Não tenho a menor vontade de ser candidato', diz 

Barbosa 

O presidente do Supremo Tribunal Federal (STF), Joaquim Barbosa, negou nesta terça-feira a 

possibilidade de ser candidato à Presidência da República no ano que vem, embora tenha se 

declarado "lisonjeado" de ter seu nome citado em pesquisas de opinião. "Não tenho a menor 

vontade de me lançar candidato a presidente da República", disse o ministro a jornalistas, ao 

ser questionado sobre uma pesquisa do instituto Datafolha que o apontou como favorito à 

Presidência entre manifestantes que participaram de um protesto em São Paulo. 

Câmara aprova obrigação de escolas adotarem medida 

contra o bullying 

Projeto de lei que obriga as escolas e os clubes de recreação a adotarem medidas de 

prevenção, conscientização, diagnose e combate ao bullying foi aprovado na terça-feira, em 

caráter conclusivo, pela Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) da Câmara. O projeto seguirá 



 

 
 
 

 

para apreciação do Senado, a não ser que haja recurso para que seja votado pelo plenário da 

Câmara. 

O projeto define como bullying atos de violência física ou psíquica exercidos intencional e 

repetidamente por um indivíduo ou grupo de indivíduos contra uma ou mais pessoas. De 

acordo com justificativa do projeto, o objetivo de quem comete bullying é intimidar e agredir, 

causando dor e angústia à vítima. 

O texto cita como metas para a prevenção do bullying: capacitação de professores para atuar 

na solução do problema, organização de campanhas de conscientização, assistência psicológica 

às vítimas, tratamento psicológico aos agressores, em vez de puni-los, a fim de que mudem de 

comportamento. 

 

Em protesto, manifestantes vão passar a bola para o 

Congresso Nacional 

Uma manifestação realizada pela Organização Não-Governamental Rio de Paz deve reunir pelo 

menos 600 pessoas nesta quarta-feira (26/6). Desde o começo da manhã, os organizadores 

posicionam 594 bolas pintadas com cruzes vermelhas no canteiro em frente ao Congresso 

Nacional, além de outras 219 representando os deputados. 

A ideia do protesto, segundo a organização, é passar a bola para o Congresso frente às 

manifestações ocorridas há semanas em todo o Brasil, para que as autoridades façam o gol. O 

ato simbólico espera que o Poder Legislativo se atente aos problemas enfrentados pela 

população. O grupo também deve pedir a renúncia do presidente do Senado, Renan Calheiros. 

As bolas serão chutadas pelos manifestantes por volta das 17h na direção do Congresso, mas 

os organizadores podem adiantar o ato por conta da Marcha do Vinagre, que também está 

prevista para esta tarde. Uma das bolas será entregue ao senador Pedro Simon (PMDB) e outra 

a um membro da Câmara Legislativa. Não haverá marcha e a manifestação será pacífica. 

Manifestações em série começam cedo em Brasília nesta 

quarta-feira 

O centro do poder da capital brasileira volta hoje a ser cenário para novas manifestações, 

desta vez em horários distintos. Com nomes variados, alianças entre grupos de mobilização e 



 

 
 
 

 

pautas de reivindicações semelhantes, pelo menos 55 mil pessoas são esperadas para 

caminhar entre o Museu da República e o Congresso Nacional. Apesar de a votação da 

Proposta de Emenda Constitucional 37 (PEC 37), que retira poderes de investigação do 

Ministério Público, ter sido incluída de surpresa na pauta da Câmara dos Deputados ontem, a 

agenda de protestos sofreu alterações apenas de horário. 

Somente na página do #Ocupa, até a noite de ontem, eram quase 55 mil confirmações. A 

mobilização conta com o apoio de outros blocos, como o Acorda, Brasília!, a Marcha contra a 

Corrupção e o Movimento contra a PEC 37. Em votação, os integrantes do #Ocupa decidiram 

adiantar o horário da concentração, de 16h para 11h. Na página Manifestação Brasília, que 

agrega informações sobre diversos protestos na cidade, um comunicado explicava que, em 

função do jogo do Brasil na Copa das Confederações, marcado para as 16h, pode ser que o ato 

perca visibilidade e até adesão. 

Além disso, o comunicado afirmava que a noite é mais propícia à ação de vândalos e à 

depredação de prédios públicos. “Pedimos que as pessoas não usem máscara ou vão com o 

rosto coberto. É um protesto de cara limpa. Quem não deve, não teme”, avalia Hamilton 

Xavier, integrante do #Ocupa e um dos moderadores da página nas redes sociais. A Polícia 

Militar anunciou, na segunda-feira, que fará revistas para tentar barrar o uso de armas, 

bombas caseiras e morteiros. Na manifestação de quinta-feira passada, intitulada Acorda, 

Brasília!, um grupo de vândalos quebrou vidraças do Palácio Itamaraty e de outros prédios da 

Esplanada. O protesto reuniu, na ocasião, pelo menos 35 mil pessoas na Esplanada. 

Companhia aérea lança voos diários de Brasília a Boston 

por US$ 953 

A companhia aérea Copa Airlines vai oferecer, a partir de 10 de julho, voos diários de Brasília a 

Boston, com conexão na Cidade do Panamá, a partir de US$ 953. A viagem terá duração média 

de 10 horas e 30 minutos, sendo 4h de Brasília à capital panamenha, 2h de conexão e 5h30 até 

o destino final. O voo sairá do Aeroporto JK às 2h30 e chegará à capital do estado norte-

americano de Massachusetts às 18h16. 

A aeronave responsável pela rota é o Boeing 737700, com capacidade para 124 pessoas, sendo 

112 assentos na classe econômica e 12 na executiva. A companhia também oferece voos para 

Boston a partir de São Paulo, Rio de Janeiro, Belo Horizonte, Recife, Manaus e Porto Alegre. 

A capital do estado norte-americano de Massachusetts é recheada de passeios históricos e 

belas paisagens, além de ser rica nas artes e na culinária -- especialmente nos frutos do mar. 

"Percebemos que o Brasil inteiro tem relação forte com Boston, atrativa por ter uma grande 



 

 
 
 

 

comunidade de brasileiros e ótimos pontos turísticos", explica Emerson Sanglard, gerente 

regional de marketing da companhia para a América do Sul. 

 

Semifinal contra o Uruguai coloca seleção e Copa 2014 à 

prova 

Num único jogo, dois testes. A semifinal desta quarta-feira entre Brasil e Uruguai, às 16h, no 

Mineirão, com acompanhamento em tempo real pelo Placar UOL Esporte, é uma prova para 

uma seleção que há pouco tempo era vaiada e desacreditada e hoje vive uma iminente 

ascensão, com boas atuações e apoio do público. Pela primeira vez, desde a volta de Luiz 

Felipe Scolari, a equipe disputará uma partida eliminatória. Se perder, está fora da disputada 

do título da Copa das Confederações. 

Ao mesmo tempo, a partida ganha contornos de prova de fogo para a organização e, 

principalmente, segurança do torneio-teste para a Copa de 2014. Manifestantes que 

protestam contra os gastos públicos no Mundial prometem milhares de pessoas nas ruas de 

Belo Horizonte. O destino final do ato é o estádio Mineirão. 

Torcedores com ingresso mais caro da final ganham 

assentos ruins e detonam a Fifa 

Diria uma famosa campanha publicitária, de uma grande companhia que já foi ligada à Fifa, 

que assistir à final da Copa das Confederações no Maracanã não tem preço. Para um grupo de 

amigos do Rio de Janeiro, no entanto, o sonho futebolístico saiu por R$ 418. Mas os planos de 

curtirem juntos a decisão no melhor setor do estádio acabaram virando frustração, com a 

desagradável surpresa de assentos separados e, pior, em seções pouco favorecidas da arena. 

São Paulo aposta em estrangeiro na esquerda após 27 

anos e testa 5ª opção 

O São Paulo não tem a tradição de contar com jogadores estrangeiros na lateral-esquerda. 

Mas com o insucesso do treinador Ney Franco na busca por um titular absoluto na posição, o 

clube recorreu ao argentino Clemente Rodriguez, do Boca Juniors. Ele é apenas o segundo 

jogador de fora do país a ser contratado para a função. 



 

 
 
 

 

 A única contratação de estrangeiro para a lateral-esquerda do São Paulo aconteceu há 27 

anos. O uruguaio Ruben Alfredo Furtembach foi contratado em 1986 e não teve passagem 

marcante pelo clube. 

 Rodriguez chega para suprir uma carência na lateral esquerda, principalmente após a grave 

lesão de Thiago Carleto, que ficará afastado cerca de nove meses dos gramados, e vinha sendo 

titular. 

Metalist entra na briga por Arouca, e Santos tenta 

reunião por renovação contratual 

Após o Atlético-MG manifestar interesse em contratar o volante Arouca, do Santos, o UOL 

Esporte apurou que o Metalist, da Ucrânia, entrou na briga para contratar o camisa 5. O clube 

ucraniano ainda não fez uma proposta oficial, mas já entrou em contato com a diretoria 

santista. 

O Santos confirma o desejo dos ucranianos em Arouca, mas ressalta que soube do interesse 

por intermédio de um empresário. 

“A gente escutou falar por um empresário, que o Metalist tem interesse nele (Arouca). Isso foi 

o empresário que falou, a proposta não tem”, afirmou o vice-presidente do Santos, Odílio 

Rodrigues. 

DICAS DE PORTUGUÊS 

 



 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 


